

Mille-feuille, cohésion, complexe commercial.

Sera-t-elle la panacée pour le Pays Bassin d'Arcachon/Val de l'Eyre ?

On pourrait en espérer une rationalisation du mille-feuille après tout. Il faudra que l'idée fasse son chemin ... en espérant que ce sera moins hypothétique que la voie de contournement !!

Mais que voyons-nous en attendant ? Chaque intercommunalité ou communauté d'agglomérations travaille dans son coin, en évitant toute cohésion ; chacun pour sa pomme comme on dit communément. Alors, qui mangera l'autre ?

Si vous voulez vous faire une petite idée de ces heureuses perspectives, rendez vous sur la grande zone industrielle de La Teste, vous y verrez qu'un gigantesque complexe commercial prend forme, dans une vaste plaine appelée à rejoindre le complexe Leclerc, Pôle de Santé, etc.

Les riverains concernés par ce projet vous préciseront que plus d'une centaine de marques nationales et locales vont ouvrir boutique, et ils ajoutent que cette attractivité rongera peu à peu la Z.A. de Biganos, et les autres.

Quand nous voyons déjà bon nombre de rideaux baissés dans notre centre commercial ou en ville, que pour certains il y a longtemps qu'ils sont en quête de repreneur, qu'en sera-t-il lorsque le géant voisin tournera en régime de croisière ?

Beaucoup de travail pour Pôle Emploi.{jcomments on}